

とっとり就活体験記

「県内就職おめでとう！キャンペーン」

放送

4年制大学 文系



①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

上京し、地方の課題で全国に正しく伝わっていないことがあると感じたから。
テレビ局でなら映像、事業等多角的に発信し、見ている人に気付きを与えられると思ったから。

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？

大学2年から、とにかくインターンに応募するためにエントリーシートを書いたり動画を撮っていた。
その際に1人でやるのではなく、自分でOBを探し添削指導や面接練習を頼んだり、同じ業界を目指す友人らとも毎日面接練習、動画の修正をお互いにし合った。

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。

毎晩のニュースを3局分見ることと新聞を読むこと。同じ題材の時事でも伝え方が違っていたり、それに対しての自分の意見の厚みも出たと思うから。業界問わず時事への関心は話の起点となるので大事だと感じた。

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。

コロナ禍で友人の進捗具合がわからない分、変に詮索しないことを心掛けた。人に影響されてしまう性格だと分かっていたから。
あとは諦めないことだと思う。
インターンと本試験合わせて100社受けたが、友人が次々と内定を取るなか、諦めず自分のペースで最後まで粘ったからこそその結果だと自負している。

⑤やっておいて良かったことを教えてください。

表情筋をつくることとパソコンで自分がどう映かを確認すること。
自分では自分らしく話せていると思っても、目線がおかしかったり表情や声色が暗いと損だから。

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。

後悔のない選択をしてほしいです。
6月までと巷では言われているけれど、早いことが良いことでもないし惑わされずとにかく人は人、自分は自分と言い聞かせてほしいです。いつかは内定がとれるだろうと思わず、努力をし続けることだけは怠らないほうがいいと思います。